



## Spende vom Generationenausschuss

Kürzlich überraschte uns eine Abordnung des Generationenausschusses mit einer beachtlichen Spende. Der Erlös des Winterkonzerts ging zu gleichen Teilen an alle Bildungseinrichtungen der Gemeinde. Herr Kitzmüller Franz und Herr Piermayr Dominik überreichten uns feierlich 230 € und außerdem eine gesunde Apfel-Jause.

Wir bedanken uns ganz herzlich für diese Spende und haben mit den Kindern bereits fleißig überlegt, welche große und kleine Wünsche wir uns damit erfüllen möchten.